

Reafirma Cuba históricos lazos de amistad con Zimbabwe



Harare, 18 dic (RHC) Un mensaje de solidaridad enviado por el Partido Comunista de Cuba, destacó los fuertes lazos existentes entre Cuba y Zimbabwe y trasladó el compromiso de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y cooperación entre ambos partidos.

El texto íntegro fue dado a conocer por el Encargado de Negocios a.i. de la Embajada de Cuba en Zimbabwe, Vladimir Guerra, durante la celebración del Congreso Extraordinario del ZANU PF, celebrado en Harare bajo el lema: "Consolidar lo alcanzado a través de Unidad, Paz y Desarrollo".

Este Congreso Extraordinario fijará los objetivos del trabajo del Partido zimbabuense para la nueva etapa de funcionamiento en relación con el desarrollo del país.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150681-reafirma-cuba-historicos-lazos-de-amistad-con-zimbabue>



Radio Habana Cuba